
5 Pièces

111 m²

Réf. 430-37V-4-T5-139

1 086 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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A  proximité  du  métro  Convention,  Ikory  Properties  vous  propose  en

exclusivité,  dans  un  immeuble  moderne  de  standing  avec  gardien,  un

appartement composé d'une entrée donnant sur un double séjour, une

cuisine  indépendante  (possibilité  d'ouverture  sur  le  séjour),  de  4

chambres,  d'une  salle  de  bain,  d'une  salle  d'eau  et  de  deux  WC

indépendants.  Une  pièce  de  vie  complètement  ouverte  de  43m²  est

possible.L'appartement  vous  plaira  par  son  agencement,  son  calme,

ses  espaces  extérieurs,  sa  luminosité  et  son  côté  traversant  !La

copropriété est très bien tenue grâce à son gardien, et vous pourrez ...

Near Convention metro station, Ikory Properties offers you exclusively, in a modern

building of high standing with a caretaker, an apartment composed of an entrance

opening onto a double living room, an independent  kitchen (possibility  of  opening

onto  the  living  room),  4  bedrooms,  a  bathroom,  a  shower  room,  and  two

independent  toilets.  A  completely  open  living  space  of  43m²  is  possible.The

apartment  will  charm  you  with  its  layout,  its  tranquility,  its  outdoor  spaces,  its

brightness, and its through aspect!The condominium is well maintained thanks to its

caretaker, and you can also enjoy a ...

IKORY PROPERTIES

39 avenue pierre de Serbie  - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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